

GRUPO CABEZAS ALDANA:

Experiencia al cuidado de la salud bucal

Dos clínicas dentales en la comuna de Las Condes forman parte de este destacado conglomerado familiar de cirujanos dentistas.



GRUPO CABEZAS ALDANA

Un trato cercano y personalizado con sus pacientes es el que siempre ha caracterizado a la atención de las clínicas odontológicas del Grupo Cabezas Aldana, tanto en su consulta de San Sebastián 2807 como en Estoril 50, ambas en Las Condes. Además, destaca por la vasta experiencia de sus profesionales y su integración tecnológica.

“Contamos con cirujanos dentistas de más de 50 años de experiencia, capacitados a nivel internacional en distintas áreas, para entregar un servicio de odontología integral, personalizado y de excelencia. Mientras que en innovación y tecnología nos manejamos en lo último que se presenta, sin dejar de lado los conocimientos

El Grupo Cabezas Aldana destaca por la vasta experiencia de sus profesionales y su integración tecnológica.

análogos, integrando la planificación digital en los procedimientos”, comenta el doctor Tomás Cabezas Aldana, odontólogo y socio del grupo.

Ambas consultas trabajan codo a codo, pero manejan tiempos distintos. En promedio se atienden 12 pacientes diarios por sede, dándole a cada paciente un mínimo de 45 minutos a una hora de atención personalizada. Y actualmente ofrecen las especialidades de rehabilitación oral, implantología, ortodoncia, cirugía bucal, endodoncia y kinesiología maxilofacial. Pudiendo tratar desde pequeñas caries hasta

rehabilitaciones de boca completa o la instalación de implantes múltiples.

HISTORIA Y MISIÓN

Tomás Cabezas relata que la consulta de calle San Sebastián la fundó su padre, el Dr. Juan Cabezas, en 2004, luego de finalizar un período de docencia en la Universidad de los Andes. Y en paralelo, la Dra. Nancy Aldana fundó en el mismo año Clínica Aldana, un año antes de terminar su etapa como docente en la UAndes. Y así nace el Grupo Cabezas Aldana con la misión de dar un tratamiento

multidisciplinario, tratando a los pacientes como personas únicas que necesitan tratamientos personalizados abarcando desde la prevención hasta tratamientos de mayor complejidad.

“Los inicios de cada consulta fueron provechosos y con gran proyección. Ambos doctores contaban con una numerosa cartera de pacientes, que se han visto beneficiados por su experiencia y dedicación”, recuerda Tomás Cabezas, junto con mencionar que invitan a todos sus pacientes a realizarse un control con higiene, porque la prevención es la base de la salud bucal integral.